

Artikel vom 24.05.2022

Aktuelles

Neue Verkehrsführung am Haager Weg



Die beengten Verhältnisse auf dem Gehweg stadteinwärts sind für Fahrradfahrer und Fußgänger oft ärgerlich. Ab Herbst 2022 wird die Verkehrsführung am Haager Weg geändert. Die Fahrbahntrennung in der Straßenmitte wird entfernt und stadteinwärts werden die Fahrradfahrer über einen Schutzstreifen geleitet. Stadtauswärts bleibt der gemeinsame Geh- und Radweg erhalten.

Die Umstrukturierung soll im Rahmen der Deckensarnierung des Haager Wegs und dem barrierefreien Umbau der Bushaltestellen erfolgen.